

13022/AB XXIV. GP

Eingelangt am 06.02.2013

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

Anfragebeantwortung

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 13331/J der Abgeordneten Dr.ⁱⁿ Winter und weiterer Abgeordneter** wie folgt:

Frage 1:

Das Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz beantwortet im Anlassfall Anfragen des Magazins „Republik“ und nennt allfällige fachlich zuständige Interviewpartner des Ressorts - wie bei sämtlichen anderen anfragenden Medien auch. Vereinzelt werden auch Informationsschaltungen zu thematisch passenden Themenschwerpunkten getätigt.

Frage 2:

Es sind dies Informationen, die der Beantwortung der jeweiligen konkreten Fragestellung aus Sicht des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz dienlich sind.

Fragen 3 und 4:

Im Zeitraum vom 2. Dezember 2008 bis 12. Dezember 2012 wurde ein Inserat im Magazin „Republik“ geschaltet.

Die Einschaltung wurde zum Thema „Europäisches Jahr der Freiwilligentätigkeit“, Erscheinungstermin 12.12.2011, getätigt. Es sind Kosten in der Höhe von € 3.927,41 inkl. Steuern und Abgaben angefallen.

Fragen 5 und 6:

Es wird darauf hingewiesen, dass bei der Auftragerteilung nicht extra recherchiert wird, ob das Unternehmen ein Mitgliedsunternehmen der ÖPAV ist. Die Firma Politikberatung Thierry erhielt keine Aufträge seitens meines Ministeriums.

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.